

Info 43/2015 vom 10.Dezember 2015

Dezember. Das Jahr 2015 neigt sich dem Ende zu. Am Samstag findet die Weihnachtsfeier des UFC beim Gasthof Kreuzwirt statt. Fußballmäßig hatten wir schon besseres am Jahresende zu vermelden. 2016 kann oder besser muss besser werden.

In den nächsten Wochen wird der Mitgliedsbeitrag unseres Vereins eingehoben. In diesem Zuge wird auch der Jahresbericht 2015 übergeben. Ich werde ihn auch demnächst auf unserer HP Online stellen.

<http://www.ufc-miesenbach.at/jahresrueckblick.html>

Viele Miesenbach werden es schon wissen. Der Werbe und Internetauftritt mit Homepage, Facebook ect. von Miesenbach wird neu gestaltet.

nixalsmiesenbach

Den ersten Einblick in diese Projekt kann man unter

<https://www.facebook.com/Miesenbach-902468519846621> machen.

Jeder kann diese Facebook Seite einsehen. Kommentare abgeben ect. kann nur wer einen Account hat. Auch die Miesenbach Homepage wird nach dem gleichen Schema neu gestaltet und dürfte bald Online gehen.

Und wenn man schon mal dort ist. Miesenbach gleich ein „Gefällt mir“ geben.



Mit sportlichen Grüßen

K@rl Maderbacher

www.ufc-miesenbach.at

UFC auf woche.at

www.facebook.com/ufc.miesenbach

ufc-miesenbach@aon.at